
Samarco realizará audiências públicas em
Mariana e Ouro Preto para discutir projeto
de continuidade

 A mineradora Samarco, anunciou que realizará audiências públicas nas cidades de Mariana e Ouro
Preto para discutir seu projeto de longo prazo de continuidade das operações. Nesta quinta-feira(9)
a empresa se reuniu com vereadores de Ouro Preto apresentar as pautas do encontro.

A reunião em Ouro Preto está agendada para o dia 27 de março, enquanto a audiência em Mariana
acontecerá no dia seguinte, 28 de março. Dessa forma, o objetivo é mostrar à população local as
medidas que serão adotadas pela empresa para garantir  a segurança e a sustentabilidade das
atividades de mineração.

Na cidade de Mariana, a audiência ocorrerá no Hotel Previdência, enquanto em Ouro Preto a sede
será o Centro de Convenções da Universidade Federal de Ouro Preto. Os dois encontros começam à
partir das 18h30.

O coordenador de relações institucionais da Samarco, Rodolfo Samorini, deu entrevista à Rádio Real
e detalhou as intenções da instituição. Ele afirmou que esse projeto pode impactar diretamente na
geração de empregos na cidade:

A gente imagina isso num primeiro momento.  E não é só empregos relacionados a
próprias  obras  dos  projetos  de  melhoria  das  suas  instalações,  como até  mesmo a
expansão de alguma unidade industrial nossa , dentro do próprio complexo de Germano
e  posteriormente,  obviamente,  a  gente  voltando  a  nossa  capacidade  instalada,  de
geração de novos empregos e geração de renda, além do recolhimento de tributos. Tudo
isso acaba eh dinamizando a economia, fortalecendo esse aspecto aqui no município de
Ouro Preto e toda a região.

Afirmou Rodolfo Samorini à Rádio Real FM.

O Presidente da Câmara de Ouro Preto, Zé do Binga, também comentou sobre a reunião com a
empresa. Para ele, essa audiência e o projeto de continuidade representam o primeiro passo para
discutir todas as problemáticas da instalação de mineradoras na cidade.

Eu acho que é uma coisa importantíssima para nossa cidade. Agora vou organizar uma
reunião e eles oferecendo os estudos geológicos, todos os estudos, podemos num futuro
muito próximo resolver esses problemas. Muitos das vezes se torna um problema até
financeiro, né? Não financeiro de falt, mas de sobra. Então é nós sentamos conversamos,
isso eu acho que foi o primeiro passo. Me sinto contemplado com essa reunião.



Disse Zé do Binga à Real.

As discussões sobre os licenciamentos devem acontecer com a presença de membros do executivo e
legislativo das duas cidades. Rodolfo ainda pediu a presença de toda a sociedade de Mariana e Ouro
Preto nesta reunião da empresa Samarco.

Fonte Jornal Galilé. 
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